

ICMG ATHLETES' COMMISSION ELECTION MANUAL  
HERAKLION 2023

MANUEL POUR LES ÉLECTIONS À LA COMMISSION  
DES ATHLÈTES DU CIJM  
HÉRAKLION 2023

2023

VOTE

VOTEZ



sea  
unites  
us all

## MY VOTE FOR THE ICMG ATHLETES' COMMISSION

On 29 November 2013, the Executive Committee decided to create the ICMG Athletes' Commission. The first elections of the Commission were held on the occasion of the Mediterranean Games of Tarragona 2018. The last elections were held on the occasion of the Mediterranean Games Oran 2022.

Currently the Commission consists of 6 athletes from Slovenia, Cyprus, Croatia, Algeria, Turkey and France.

In accordance with the Regulation of the Athletes' Commission, the wide spirit of gender equality and the tradition of representation from different Mediterranean countries and sports, two athletes, one male and one female, will be elected on the occasion of the 3rd edition of the Mediterranean Beach Games Heraklion 2023 (9-16 September).

## MON VOTE POUR LA COMMISSION DES ATHLÈTES DU CIJM

Le 29 novembre 2013, le Comité Exécutif a décidé de créer la Commission des athlètes du CIJM. Les premières élections de la Commission ont eu lieu à l'occasion des Jeux Méditerranéens de Tarragone 2018. Les dernières élections ont eu lieu à l'occasion des Jeux Méditerranéens d'Oran 2022.

La Commission est composée de 6 athlètes provenant de Slovénie, de Chypre, de Croatie, de l'Algérie, de la Turquie et de la France.

Conformément au règlement de la Commission des athlètes, et dans l'esprit de l'égalité des sexes et la tradition de représentation des divers sports et pays méditerranéens, deux athlètes, un homme et une femme, seront élus à l'occasion de la 3ème édition des Jeux Méditerranéens de Plage Héraklion 2023 (9-16 septembre).

## THE ICMG ATHLETES' COMMISSION LA COMMISSION DES ATHLÈTES DU CIJM

Chair  
Président



Sašo  
BERTONCELJ  
(SLO)

Members  
Membres



Karla  
ŠITIĆ  
(CRO)



Kyriacos  
SOFOCLEOUS  
(CYP)



Sid Ali  
BOUDINA  
(ALG)



Yasemin Ecem  
ANAGOZ  
(TUR)



Delphine  
RÉAU  
(FRA)

## WHAT IS THE ICMG ATHLETES' COMMISSION?

The ICMG Athletes' Commission consists of six members 4 athletes (2 female and 2 male) elected by athletes competing or having competed in the Mediterranean Games and 2 athletes (1 female and 1 male) elected by athletes competing or having competed in the Mediterranean Beach Games.

The members of the Athletes' Commission are proud to serve as the voice of the athletes within the Mediterranean Movement. Their position is to defend the interest of the athletes and to create a link between the athletes and the ICMG.

The members of the Athletes' Commission are involved in many activities that concern the Mediterranean Movement, such as the process of evaluation of candidate cities seeking to host the Mediterranean Games and the Mediterranean Beach Games, the monitoring of the organisation of each edition of the Games, the evaluation of the sports programme of the Mediterranean Games and of the Mediterranean Beach Games as well as the fight against doping, competition manipulation and illegal sports betting.

The Athletes' Commission is in charge of developing and delivering an Athletes' Career Programme that supports athletes while preparing their career transition out of sport so as to ensure the success of athletes both on and off the field of play.

As elite athletes it is vital to share the experience and knowledge you have gained throughout your sports career. It is positive to express issues and concerns; however, it is even more valuable to take an active role within national or international sports organizations by contributing to the development of sport, participating in the decision-making and, above all, representing the voice of the athletes.

Each of you participating in the 2023 Heraklion Mediterranean Beach Games is encouraged to use your vote as your voice to select two new athlete representatives onto the ICMG Athletes' Commission.

## LA COMMISSION DES ATHLÈTES DU CIJM, C'EST QUOI ?

La Commission des athlètes du CIJM est composée de six membres qui sont d'anciens sportifs ou des athlètes en activité. Quatre d'entre eux (2 femmes et 2 hommes) sont élus par les athlètes participant aux Jeux Méditerranéens et deux (1 femme et 1 homme) par les athlètes participant aux Jeux Méditerranéens de Plage.

Les membres de la Commission des athlètes sont fiers de faire entendre la voix des athlètes au sein du Mouvement méditerranéen. Leur rôle consiste à défendre les intérêts des athlètes et à faire le lien entre les athlètes et le CIJM.

Les membres de la Commission des Athlètes sont impliqués dans de nombreuses activités concernant le Mouvement Méditerranéen, telles que le processus d'évaluation des villes candidates à l'organisation des Jeux Méditerranéens et des Jeux Méditerranéens de Plage, le suivi de l'organisation de chaque édition des Jeux, l'évaluation du programme sportif des Jeux Méditerranéens et des Jeux Méditerranéens de Plage ainsi que la lutte contre le dopage, la manipulation des compétitions sportives et les paris sportifs illégaux.

La Commission des athlètes est responsable de l'élaboration et de la mise en œuvre d'un programme de suivi de carrière des athlètes lequel vise à faciliter leur transition professionnelle et les aider à la réussite aussi bien dans l'aire de compétition qu'en dehors.

En tant qu'athlètes d'élite, il est important de partager l'expérience et les connaissances acquises tout au long de votre carrière sportive. S'il est utile de faire part de vos préoccupations et inquiétudes, il est bien plus important encore de jouer un rôle actif au sein des organisations sportives nationales ou internationales en contribuant au développement du sport, en participant à la prise de décisions et, avant tout, en faisant entendre la voix des athlètes.

Vous, les athlètes qui participez aux Jeux Méditerranéens de Plage Héraklion 2023, êtes vivement encouragés à faire entendre votre voix en élisant deux nouveaux représentants à la Commission des athlètes du CIJM.

## INTRODUCING THE CANDIDATES



**DALLA Eduard (M)** - NOC Albania  
Water Swimming / Nage en eau libre



**HASSAN Ali (M)** - NOC Egypt  
Rowing Beach Sprints / Aviron de plage sprints



**KRIMI Khadija (F)** - NOC Tunisia  
Beach Sprints / Aviron de plage sprints



**MOHAMED Soraya (F)** - NOC Egypt  
Basketball / Basketball



**MYLONAKIS Anastasios (M)** - NOC Greece  
Finswimming / Nage avec palmes



**ŠITIĆ Karla (F)** - NOC Croatia  
Water Swimming / Nage en eau libre



**SOFOCLEOUS Kyriacos (M)** - NOC Cyprus  
Beach Handball / Handball de plage



**ZACHEILA Stefania (F)** - NOC Greece  
Beach Wrestling / Lutte de plage

## VOTING INSTRUCTIONS

See voting instructions on page 14.

The voting center will be located in Karteros Venue and will be open from 10 to 14 September:

Morning: 12.00-15.00

Afternoon: 18.00-20.30

The results will be announced on 15 September.

## PRÉSENTATION DES CANDIDATS

## INSTRUCTIONS DE VOTE

Voir les instructions de vote en page 14.

Le bureau de vote sera situé à Karteros et sera ouvert du 10 au 14 septembre:

Matinée : 12h00-15h00

Après-midi : 18h00-20h30

Les résultats seront annoncés le 15 septembre.



**DALLA,  
Eduard**

OPEN WATER SWIMMING  
Nage en eau libre

**DATE OF BIRTH:** 24/10/1978  
**COUNTRY:** Albania  
**SPORT:** Open Water Swimming

#### SPORTS CAREER

##### MEDITERRANEAN GAMES:

MBG Heraklion 2023

##### WORLD CHAMPIONSHIPS:

Ironman 06 2019, Frankfurt, Germany

##### EDUCATION/STUDIES:

Master's degree

#### STATEMENT

I proudly declare my candidacy for the ICMG Athletes' Commission. With great enthusiasm and dedication, I aim to represent and serve all athletes participating in this esteemed event. As an athlete myself, I understand the challenges and aspirations we all face during our athletic journey. It is of paramount importance that our voices are heard, and our well-being is at the forefront of decision-making processes. If elected, I will be a proactive and approachable member of the Commission. My main objective being to create a nurturing environment to cater to the needs of all athletes, empowering them to excel in their sports and in life beyond the games. I strongly believe in fostering an inclusive and supportive community where they can thrive and develop both personally and professionally. Furthermore, I am a firm advocate for promoting fairness, equality, and integrity throughout the Heraklion Games. I will actively work towards ensuring that all athletes have an equal opportunity to showcase their skills and abilities, disregarding any unfair advantages or biases. Transparency and accountability will be key principles that I will uphold in every decision made. I also will strive to collaborate closely with the organizing committee, coaches, and officials to address any concerns or shortcomings that may arise.

I am confident in my ability to fulfill the responsibilities of the Athletes' Commission with utmost dedication and professionalism. My experience as an athlete has equipped me with the necessary skills to understand and address the unique challenges faced by them. I am a good listener, and my commitment to fostering a supportive community will guide my decisionmaking process for the betterment of all.

Original version: English (edited)



**HASSAN,  
Ali**

ROWING BEACH SPRINTS  
Aviron de plage sprints

**DATE OF BIRTH:** 21/10/1991  
**COUNTRY:** Egypt  
**SPORT:** Rowing Beach Sprints

#### SPORTS CAREER

##### WORLD CHAMPIONSHIPS:

Linz, Austria, 2019 (Rowing)

Paris, France, 2020 (Rowing Indoor)

Oeiras, Portugal 2021, (Rowing Beach Sprints)

2022, Virtual (Rowing Indoor)

Racice, Czech Republic, 2023 (Rowing)

Saundersfoot, Wales, 2023(Rowing Beach Sprints)

##### EDUCATION/STUDIES:

Cairo University, Faculty of Commerce 2009 - 2014

European School of Economics ESE, Sports Management Diploma, Madrid, Spain 2020 - 2021

IOC Sports Management Course 2017

IOC The Athletes' Voice Course (Roles and Responsibilities of an athletes' commission member)

#### STATEMENT

As an athlete and passionate advocate for the values of fair play, integrity, and sportsmanship, I believe that serving on the commission would provide me with a unique opportunity to contribute to the growth and development of the Mediterranean Games. Throughout my athletic career, I have had the privilege of representing my country in numerous international competitions since 2010. I have also studied Sports Management in a prestigious business school in Spain, completed the IOC Sports Management course and finished the Athletes' Voice course for the roles and responsibilities of an Athletes' Commission member. If elected to the Athletes' Commission, my primary goal would be to ensure that the voices of all athletes are heard and respected and act as a liaison between ICMG and active athletes. I would strive to create a supportive environment where athletes can excel, both on and off the field. Additionally, I would work towards enhancing anti-doping measures, promoting gender equality in sports, and supporting initiatives that prioritize the overall well-being of athletes.

I am dedicated, committed, and ready to serve the athletes of the Mediterranean Games to the best of my abilities. Together, let us work towards a future where the Mediterranean Games continue to inspire athletes, unite nations, and celebrate the spirit of sportsmanship.

Original version: English.



**DATE DE NAISSANCE:** 21/10/1991  
**PAYS:** Égypte  
**SPORT:** Aviron de plage sprints

#### CARRIÈRE SPORTIVE

##### CHAMPIONNATS DU MONDE:

Linz, Autriche, 2019 (Aviron)

Paris, France, 2020 (Aviron en salle)

Oeiras, Portugal, 2021 (Aviron de plage)

2022, en format virtuel, (Aviron en salle)

Racice, République Tchèque, 2023 (Aviron)

Saundersfoot, Pays de Galle, 2023 (Aviron de plage)

##### ÉTUDES:

Université du Caire, Faculté de commerce 2009-2014  
École Européenne d'Économie ESE, diplôme en gestion du sport, Madrid, Espagne – 2020-2021

Cours de gestion du sport du CIO – 2017

Cours la Voix des Athlètes du CIO (Rôles et responsabilités d'un membre d'une Commission des Athlètes).

#### DÉCLARATION

En tant qu'athlète et défenseur passionné des valeurs de fair-play, d'intégrité et d'esprit sportif, je pense que siéger à la commission me donnerait une occasion unique de contribuer à la croissance et au développement des Jeux Méditerranéens. Tout au long de ma carrière sportive, j'ai eu le privilège de représenter mon pays dans de nombreuses compétitions internationales depuis 2010. J'ai également étudié la gestion du sport dans une prestigieuse école de commerce en Espagne, suivi le cours de gestion du sport du CIO et terminé le cours de la Voix des Athlètes sur les rôles et responsabilités d'un membre de la commission des athlètes. Si j'étais élu à la Commission des athlètes, mon objectif principal serait de veiller à ce que les voix de tous les athlètes soient entendues et respectées et d'assurer la liaison entre le CIJM et les athlètes actifs. Je m'efforcerais de créer un environnement favorable où les athlètes pourraient exceller, tant sur le terrain qu'en dehors. En outre, je m'efforcerais de renforcer les mesures antidopage, de promouvoir l'égalité des sexes dans le sport et de soutenir les initiatives qui donnent la priorité au bien-être général des athlètes.

Je suis dévoué, engagé et prêt à servir les athlètes des Jeux méditerranéens au mieux de mes capacités. Ensemble, travaillons à un avenir où les Jeux Méditerranéens continueront à inspirer les athlètes, à unir les nations et à célébrer l'esprit sportif.

N'hésitez pas à me contacter pour plus de détails sur mes qualifications et mon parcours. Je vous remercie de votre temps et de l'attention que vous porterez à ma candidature.

Version originale: anglais.



**KRIMI,  
Khadija**

ROWING BEACH SPRINTS  
Aviron de plage sprints

**DATE OF BIRTH:** 18/08/1995  
**COUNTRY:** Tunisia  
**SPORT:** Rowing Beach Sprints

**SPORTS CAREER**

**MEDITERRANEAN GAMES:**

Tarragona 2018 in LW1x, 4<sup>th</sup> place

**OLYMPIC GAMES**

Two-time Olympian in LW2x:  
Rio 2016 - 20<sup>th</sup> place  
Tokyo 2020 +1 - 18<sup>th</sup> place

**WORLD CHAMPIONSHIPS:**

2 Gold, 1 silver and 2 bronze medals at the world rowing indoor championship.

Bronze medal at the world rowing coastal championship.

11<sup>th</sup> at the world rowing championships.

**EDUCATION/STUDIES:**

Electromechanical engineering

**STATEMENT**

I am running for this office because I believe that I meet the criteria, since I am an active rower, I will be competing in the current edition of the MBG 2023 and I have never been sanctioned or suspended for doping. I have the skills and experience necessary to make a positive difference in our community. I am a member of three National Athletes' Commissions within the Tunisian National Olympic Committee, The Tunisian Rowing Federation, and The Anti-Doping National Agency.

I believe that I am a good candidate for this office because I have a proven track record of success. I have been rowing with the Tunisian National team since 2010. I won many medals at an international level, the last two gold medals were at the African BG 2023. And I have the IOC Certification of Safeguarding Athletes from harassment and abuse.

I am a hardworking and dedicated person. I am also a good listener and I am always willing to work with others to find solutions to problems. If elected, I will serve to the best of my ability and I will focus on the following priorities: •Being a link between the ICMG and the athletes •Creating a safer environment from harassment and abuse •Helping developing countries have a chance of being heard, knowing their problems, and helping overcome them •Promoting BG.

Original: English (edited)



**DATE DE NAISSANCE:** 18/08/1995  
**PAYS:** Tunisie  
**SPORT:** Aviron de plage sprints

**CARRIÈRE SPORTIVE**

**JEUX MEDITERRANEENS**

4e aux Jeux Méditerranéens Tarragona 2018 en LW1x

**JEUX OLYMPIQUES:**

Deux participations aux Jeux Olympiques en LW2x :  
Rio 2016 - 20<sup>e</sup> place  
Tokyo 2020 +1 - 18<sup>e</sup> place

**CHAMPIONNATS DU MONDE:**

Deux médailles d'or, une d'argent et deux de bronze aux Championnats du monde en salle.

Médaille de bronze aux Championnats du monde d'Aviron de mer.

11<sup>e</sup> aux Championnats du monde.

**ÉTUDES:**

Ingénieur électromécanique

**DÉCLARATION**

Je me présente à ce poste parce que je crois que je réponds aux critères : participer à l'édition actuelle de la MBG 2023 en tant que rameuse, n'avoir jamais été sanctionnée ni suspendue pour dopage et avoir les compétences et l'expérience nécessaires pour faire une différence positive au sein de notre communauté, étant membre de trois commissions nationales d'athlètes au sein du CNO tunisien, de la Fédération tunisienne d'aviron et de l'ONAD tunisienne.

Je pense être une bonne candidate car j'ai fait mes preuves : je rame avec l'équipe nationale tunisienne depuis 2010, avec de nombreuses médailles à mon actif au niveau international, dont les deux dernières d'Or aux Jeux Africains de Plage 2023. J'ai également obtenu la certification du CIO pour la protection des athlètes contre le harcèlement et les abus.

Je suis une personne travailleuse et dévouée, à l'écoute et toujours prête à travailler avec les autres pour trouver des solutions aux problèmes. Si je suis élue, je servirai au mieux de mes capacités, en me concentrant sur les priorités suivantes : •être un lien entre le CIJM et les athlètes, •créer un environnement plus sûr contre le harcèlement et les abus, •aider les pays en voie de développement à avoir une chance d'être entendus, connaître leurs problèmes et les aider à les surmonter et •promouvoir les Jeux de Plage.

Original : anglais (édité)



**MOHAMED,  
Soraya**

BASKETBALL

**DATE OF BIRTH:** 16/07/1995  
**COUNTRY:** Egypt  
**SPORT:** Basketball

**SPORTS CAREER**

**ARAB CHAMPIONSHIPS:**

2023 - Bsk 3x3 - 1<sup>st</sup> place  
2023 - 1<sup>st</sup> place  
2017 best point guard - 2nd place

**AFRICAN CHAMPIONSHIPS:**

2021 - Bsk 3x3 - 1<sup>st</sup> place  
2013 - U16, most outstanding and younger player - 2<sup>nd</sup> place  
2013 - U18, best shooting guard - 3<sup>rd</sup> place

**EDUCATION/STUDIES:**

Management Sciences.

**STATEMENT**

I am writing this to express my intention to apply for the election for the athletes' commission at the Mediterranean games.

My goal and target is to make sure that the voices of all the athletes are heard, I would work also to enhance a supportive and motivational environment to perform on and off the court, I would strive to promote gender equality in all sports.

In addition, I will do my best trying to serve each athlete in each sport to reach his goal.

And finally, uniting nations and celebrating the success of all the Mediterranean games, and inspiring the athletes are what make me here applying this election.

Original version: English



**DATE DE NAISSANCE:** 16/07/1995  
**PAYS:** Égypte  
**SPORT:** Basketball

**CARRIÈRE SPORTIVE**

**CHAMPIONNATS ARABES:**

2023 - Bsk 3x3 - 1<sup>e</sup> place  
2023 - 1<sup>e</sup> place  
2017, meilleure meneuse - 2<sup>e</sup> place

**CHAMPIONNATS AFRICAINS:**

2021 - Bsk 3x3 - 1<sup>e</sup> place  
2017 -16, meilleure et plus jeune joueuse - 2<sup>e</sup> place  
2013 -18, meilleure arrière - 3<sup>e</sup> place

**ÉTUDES:**

Sciences de la gestion

**DÉCLARATION**

Je vous écris pour vous faire part de mon intention de poser ma candidature à l'élection de la commission des athlètes des Jeux Méditerranéens.

Mon but et mon objectif sont de m'assurer que les voix de tous les athlètes soient entendues, je travaillerais également pour améliorer l'environnement de soutien et de motivation afin d'atteindre des performances sur et en dehors du terrain et je m'efforcerais de promouvoir l'égalité des sexes dans tous les sports.

En outre, je ferai de mon mieux pour aider chaque athlète, dans chaque sport, à atteindre son objectif.

Enfin, unir les nations, célébrer le succès de tous les Jeux Méditerranéens et inspirer les athlètes m'ont décidé à de me présenter à cette élection.

Version originale: anglais.



## MYLONAKIS, Anastasios

FINSWIMMING  
Nage avec palmes

**DATE OF BIRTH:** 15/06/1996  
**COUNTRY:** Greece  
**SPORT:** Finswimming

### SPORTS CAREER

#### MEDITERRANEAN GAMES:

3 gold medals  
1 silver medal

#### WORLD CHAMPIONSHIPS:

1 gold medal  
1 bronze medal

#### EDUCATION/STUDIES

Physiotherapy Medicine

#### STATEMENT

My name is Anastasios Mylonakis, I am Finswimming athlete which is one of my biggest passion!

As a sportsperson I have the following achievements: World Games, World, European and Mediterranean champion!

I feel honored to announce my nomination to be Representative of Athletes for the following Mediterranean Beach Games and be their voice, solve problems and help all athletes to have a great experience!

I call all the fans and friends of sports to be by my side and vote me!



**DATE DE NAISSANCE:** 15/06/1996  
**PAYS:** Grèce  
**SPORT:** Nage avec palmes

### CARRIÈRE SPORTIVE:

#### JEUX MÉDITERRANÉENS:

3 médailles d'or  
1 médaille d'argent

#### CHAMPIONNATS DU MONDE:

1 médaille d'or  
1 médaille de bronze

#### ÉTUDES:

Médecine Physiothérapie

#### DÉCLARATION

Je m'appelle Anastasios Mylonakis, je suis un athlète de Nage avec palmes, qui est l'une de mes plus grandes passions!

En tant que sportif, j'ai obtenu les résultats suivants : Jeux mondiaux, champion du Monde, d'Europe et de la Méditerranée!

J'ai l'honneur d'annoncer ma nomination en tant que représentant des athlètes pour les prochains Jeux Méditerranéens de Plage et d'être leur voix, pour résoudre les problèmes et d'aider tous les athlètes à vivre une grande expérience!

J'appelle tous les fans et amis du sport à être à mes côtés et à voter pour moi!



## ŠITIĆ, Karla

OPEN WATER SWIMMING  
Nage En Eau Libre

**DATE OF BIRTH:** 06/05/1992  
**COUNTRY:** Croatia  
**SPORT:** Open Water Swimming

### SPORTS CAREER

#### MEDITERRANEAN GAMES:

**MBG Pescara 2015** - bronze medal

#### OLYMPIC GAMES:

**London 2012** – 11th place

#### WORLD CHAMPIONSHIPS:

**Naples 2006, Seville 2008, Rome 2009, Roberval 2010, Shanghai 2011, Kazan 2015**

#### EDUCATION/STUDIES

**University of Split**  
Faculty of Kinesiology

#### STATEMENT

As an active member of the Athlete's Commission for the Mediterranean Games, my role involves contributing to participating in the Commission's decision-making processes, ensuring enhancing the overall experience for all the participants, especially for the athletes.

I am thrilled to have been chosen for this position for the second time, which indicates the trust and confidence the Mediterranean Games Committee has given to me.

Looking ahead, my main goal is to further strengthen the collaboration between the Commission and the athletes, fostering a spirit of sportsmanship and unity. Additionally, I aim to introduce innovative ideas to make the upcoming Mediterranean Games even more successful than before.

Being part of the Athlete's Commission is a privilege, and I am dedicated to continuously contributing my skills and expertise to create memorable and outstanding sporting events for all the participants.



**DATE DE NAISSANCE:** 06/05/1992  
**PAYS:** Croatie  
**SPORT:** Nage en eau libre

### CARRIÈRE SPORTIVE

#### JEUX MÉDITERRANÉENS:

**JMP Pescara 2015** - médaille de bronze

#### JEUX OLYMPIQUES:

**Londres 2012** - 11<sup>e</sup> place

#### CHAMPIONNATS DU MONDE:

**Naples 2006, Séville 2008, Rome 2009, Roberval 2010, Shanghai 2011, Kazan 2015**

#### ÉTUDES

**Université de Split.**  
Faculté de Kinésiologie

#### DÉCLARATION

En tant que membre actif de la Commission des athlètes des Jeux Méditerranéens, mon rôle consiste à contribuer aux processus décisionnels de la Commission, en veillant à améliorer l'expérience globale de tous les participants, en particulier celle des athlètes.

Je suis ravie d'avoir été choisie pour ce poste pour la deuxième fois, ce qui témoigne de la confiance que le Comité des Jeux Méditerranéens m'a accordée.

Pour l'avenir, mon objectif principal est de renforcer la collaboration entre la Commission et les athlètes, en encourageant l'esprit sportif et l'unité. En outre, je souhaite introduire des idées novatrices pour que les prochains Jeux Méditerranéens soient encore plus réussis qu'auparavant.

Faire partie de la Commission des athlètes est un privilège, et je m'engage à apporter sans cesse mes compétences et mon expertise afin de créer des événements sportifs mémorables et exceptionnels pour tous les participants.



## SOFOKLEOUS, Kyriacos

BEACH HANDBALL  
Handball de Plage



**DATE DE NAISSANCE:** 12/03/1982  
**PAYS:** Chypre  
**SPORT:** Handball de Plage

**CARRIÈRE SPORTIVE**  
**JEUX MÉDITERRANÉENS:**  
JMP Pescara 2015

### ÉTUDES

Licencié en Éducation Physique, par l'Athens National et l'Université Kapodistrian d'Athènes.

### DÉCLARATION

Je suis un joueur de Handball depuis plus de 25 ans, actif à la fois en Handball et en Handball de plage. Mon parcours universitaire et professionnel est axé sur l'éducation physique et les sciences du sport. Parallèlement à ma carrière sportive, j'ai été entraîneur d'équipes universitaires, d'académies de Handball et entraîneur national avant mes 15 ans. Actuellement, je fais partie de l'équipe du bureau des sports de l'Université européenne de Chypre, où nous organisons et participons à des événements sportifs pour les étudiants.

Le plus grand honneur pour moi a été mon élection à la Commission des athlètes des JM, dont je suis fier d'être membre depuis 2019. Au cours de mon expérience en tant que membre de la commission des athlètes, notre objectif principal est d'écouter les préoccupations des athlètes tout au long des événements sportifs, afin d'identifier les problèmes qui se posent dans un événement aussi important.

En fait, la pandémie qui s'est produite pendant mon mandat nous a laissé peu de marge de manœuvre. Heureusement, nous avons pu nous réunir à la fin pour présenter à la commission nos propositions pour améliorer les conditions de compétition et les conditions de vie des athlètes pendant les compétitions, ce qui est l'objectif principal de la commission pour les années à venir.

Ce serait un réel plaisir et un véritable honneur pour moi d'être élu pour la 2e fois et je voudrais vous assurer que, si je suis élu, je représenterai la Commission de la meilleure façon possible.

Original : anglais (édité)



## ZACHEILA, Stefania

BEACH WRESTLING  
Lutte de plage



**DATE OF BIRTH:** 03/04/1994  
**COUNTRY:** Greece  
**SPORT:** BEACH WRESTLING

**SPORTS CAREER**  
**MEDITERRANEAN GAMES:**  
MG ORAN 2022 - 5th and 19th place  
**WORLD CHAMPIONSHIPS:**  
WORLD SERIES 2022 - 3rd place

### EDUCATION

Teacher of physical education and sports  
Wrestling coach  
Wrestling referee

### STATEMENT

First for all , I want to thanks hellenic Olympic committee for giving me the opportunity to take part in this Mediterranean beach games.

Also, I want to mention that is my pleasure to I am running for the athletes' commission, so we will help all the athletes in many ways.

Original version: English (edited)

**DATE DE NAISSANCE:** 03/04/1994  
**PAYS:** Grèce  
**SPORT:** Lutte de plage

**CARRIÈRE SPORTIVE**  
**JEUX MÉDITERRANÉENS:**  
JM ORAN 2022 - 5<sup>e</sup> et 19<sup>e</sup> place  
**CHAMPIONNATS DU MONDE:**  
Séries mondiales de Lutte de plage 2022 - 3<sup>e</sup> place

### ÉTUDES

Professeure d'éducation physique et sportive  
Entraîneuse de Lutte  
Arbitre de Lutte

### DÉCLARATION

Je tiens tout d'abord à remercier le Comité olympique hellénique de m'avoir donné l'opportunité de participer à ces Jeux de plage méditerranéens.

Je tiens également à mentionner que c'est un plaisir pour moi de me présenter à la commission des athlètes, ce qui nous permettra d'aider tous les athlètes de diverses manières.

Original : anglais (édité)

**DATE OF BIRTH:** 12/03/1982  
**COUNTRY:** Cyprus  
**SPORT:** Beach Handball

**SPORTS CAREER**  
**MEDITERRANEAN GAMES:**  
MBG Pescara 2015

### EDUCATION/STUDIES

Athens National and Kapodistrian University of Athens, Bachelor's Degree in Physical Education

### STATEMENT

I have been a handball player for more than 25 years, active both in Handball and Beach Handball. My academic and professional background focuses on Physical Education and Sports Science. I have served as a coach for university teams, handball academies, and Handball National Coach at the age of under 15 alongside my athletic career. Currently, I am a member of the staff of the European University Cyprus athletics office through which we organize and participate in sports events for students.

The greatest honor for me was my election to the Athletes' Commission of the Mediterranean Games, of which I am proud to be a member since 2019. During my experience of being a member of the athletes' commission, our main objective is to listen to the concerns of the athletes throughout the sports events and to record the problems that arise in such a major event.

The truth is that the pandemic that occurred during my tenure left us little room for action. Fortunately, we were able to meet after the end of the pandemic and presented to the committee our proposals for improving the conditions of competition and living conditions of the athletes during the competitions, which is the main target of the committee for the coming years.

It would be a real pleasure and a true honor for me to be elected for a second time and I would like to assure you that, if elected, I will represent the Commission in the best possible way.

Original version: English (edited)

## VOTING INSTRUCTIONS

### Who can vote?

The Athletes selected by their NOCs to compete in the Heraklion 2023 Mediterranean Beach Games.

### Where and when to vote?

At the voting center located in Karteros venue from 10 to 14 September  
Morning: 12.00-15.00  
Afternoon: 19.00-21.00

### How to vote?

Each athlete having the right to vote shall receive a ballot paper upon presentation of their Accreditation and signature of the Poll List. Voting is secret; each athlete shall be asked to vote alone in one of the voting cabins.

### How many votes can I express?

Athletes are entitled to vote a maximum of **two (2) preferences (1 male and 1 female)**.

Ballot papers shall bear the name of the candidates as well as their country of origin.

To properly express your vote, please check with an "X" the candidates of your choice. Fold the ballot paper and insert it in the ballot box that is installed in the voting area.

The 2 athletes (a male and a female) who will obtain the highest number of votes will be elected.

To ensure a balanced representation from different countries in case two candidates from the same country obtain the highest number of votes, according to the ICMG Charter, only the first will be elected.

Depending on the gender of the first athlete elected, for the second rank the male or female athlete from another country who will have obtained the best score will be elected.

## INSTRUCTIONS DE VOTE

### Qui peut voter?

Les athlètes sélectionnés par leurs CNOs pour participer aux Jeux Méditerranéens de Plage 2023.

### Où et quand voter?

Dans les bureaux de vote situé à Karteros du 10 au 14 septembre:  
Matinée : 12h00-15h00  
Après-midi : 19h00-21h00

### Comment voter ?

Chaque athlète ayant le droit de vote recevra un bulletin de vote après avoir présenté sa carte d'accréditation et signé la liste électorale. Le vote est secret ; chaque athlète doit voter tout seul dans l'une des cabines de vote.

### Combien de votes exprimer ?

Les athlètes ont le droit de voter et d'exprimer un maximum de **deux (2) préférences (1 homme et 1 femme)**.

Les bulletins de vote doivent porter le nom des candidats ainsi que leur pays d'origine.

Pour bien exprimer votre vote, prière de cocher d'un «X» la case des candidats de votre choix. Pliez le bulletin de vote pour l'insérer dans l'urne qui est installée dans le bureau de vote.

Les 2 athlètes (un homme et un femme) qui obtiendront le plus grand nombre de votes seront élus.

Afin d'assurer une représentation équilibrée de différents pays, au cas où deux candidats du même pays obtiendraient le plus grand nombre de voix, selon la Charte du CIJM, c'est le premier qui sera élu.

En fonction du sexe du premier athlète élu, au deuxième tour sera élu l'athlète, masculin ou féminin, provenant d'un autre pays et ayant obtenu le plus grand nombre de votes.

INTERNATIONAL COMMITTEE  
OF MEDITERRANEAN GAMES

COMITÉ INTERNATIONAL  
DES JEUX MÉDITERRANÉENS



C I J M

sea  
unites  
us all